

JULIO-AGOSTO 2018

TALLER ALIANZA LIDERAZGO EN POSITIVO

Realizado el 11 y 12 de julio en la ciudad de Panamá, el Taller Alianza Liderazgo en Positivo se llevó a cabo con el objetivo de fortalecer el diálogo regional para la elaboración de la solicitud de financiamiento de la Alianza Liderazgo en Positivo al Fondo Mundial y revisar, discutir y consensuar el contenido del borrador de solicitud de financiamiento.

En este taller participaron las organizaciones:

- Red de Jóvenes Positivos – J+LAC
- Red Centroamericana de Personas con VIH – REDCA+
- Red Latinoamericana de Personas con VIH – RedLA+
- La Coalición Internacional de Preparación para el Tratamiento – ITPC LAC
- Movimiento Latinoamericano y del Caribe de Mujeres Positivas – MLCM+
- Comunidad Internacional de Mujeres con VIH – ICW Latina



El MCR estuvo representado con la participación del presidente del Mecanismo, Dr. Aurelio Nuñez y su suplente Dr. Rafael Pitti.

REUNION DE JUNTA DIRECTIVA DEL MCR 2-2018

EL 19 y 20 de julio se desarrolló en la Ciudad de Belmopán, Belize la segunda reunión de la Junta Directiva del MCR bajo la Presidencia Pro Tempore del COMISCA.



Como participantes de la reunión, estuvieron presentes la Junta Directiva del MCR, SE-COMISCA, puntos focales de VIH, malaria y el secretariado del MCR.

Como principal objetivo se revisaron las acciones del Plan Operativo anual del MCR que corresponden al segundo semestre del año.

De igual forma se brindó la inducción a los miembros del MCR, se realizó la revisión de avances en el cumplimiento de acuerdos del MCR, el seguimiento a resoluciones del COMISCA, se socializó el manual de funcionamiento de las instancias técnicas del COMISCA y Lineamientos vinculados al MCR entre otros.

“Queda prohibido no sonreír a los problemas, no luchar por lo que quieres, abandonarlo todo por miedo, no convertir en realidad tus sueños” . Pablo Neruda

NUEVA JUNTA DIRECTIVA DEL MCP COSTA RICA

El 3 de agosto del presente año el Mecanismo Coordinador de País de Costa Rica, durante su Asamblea Ordinaria eligió a la Junta Directiva para el periodo 2018-2021 donde fueron electos:

-Presidente: Sra. Ruth Linares, representante titular de las mujeres con VIH.

-Vicepresidente: Sr. José Pablo Montoya C., representante Gubernamental/Ministerio de Salud.

-Secretaría Ejecutiva: Sra. Nubia Ordoñez, representante titular de las mujeres trabajadoras del sexo.



Fotografía e información: MCP-CR

Se extienden las felicitaciones a la nueva Junta Directiva y se les exhorta a seguir adelante enfocados en el bienestar de la población Costarricense.

LA REDCA+ PARTICIPA EN LA “V CONFERENCIA DE VIH Y DDHH DE POBLACIONES CLAVE”

Celebrado en la Ciudad de Tegucigalpa, Honduras el 23 de agosto, la REDCA+ se hizo presente en la V Conferencia de VIH y Derechos humanos (DDHH) de Poblaciones Clave, organizada por la Fundación LLAVES y la Plataforma de VIH y DDHH.

Los objetivos de este evento fueron:



Objetivo General: Propiciar un espacio para que el Gobierno, la sociedad civil y la cooperación analicen la situación actual en VIH y DDHH de las personas con VIH y poblaciones clave, para la búsqueda de soluciones que aseguren una respuesta eficaz y oportuna, basada en derechos humanos.

Objetivo Estratégico: Identificar los avances y retos de los últimos años en relación a la epidemia de VIH y la situación de los DDHH de las personas con VIH y las poblaciones clave, en donde se identifiquen los hallazgos y se hagan recomendaciones al Gobierno, la sociedad civil y la cooperación, para el debido

seguimiento post conferencia.

Otoniel Ramírez, en calidad de Secretario Regional de la REDCA+ participó como ponente con la temática: "Importancia de la incidencia política frente a los vacíos legales en el ámbito de la promoción, protección, respeto y garantía de los derechos humanos de las personas con VIH. Caso República de Honduras".

Estuvieron convocados a este evento: La Comisión de Salud del Congreso, Mesa de Salud de G-16 (CESAR), Secretarías de Estado: Salud, Educación, Trabajo, CONASIDA, Asociación de Municipalidades (AMHON), Instituto Hondureño de Seguridad Social, Secretaría de Defensa, Policía Nacional, Instituto Nacional Penitenciario, Agencias de Cooperación Internacional, Academia, medios de comunicación, empresa privada, organizaciones de la Sociedad Civil



Artículo y fotografía por: Otoniel Ramirez

SEMANA DEL BIENESTAR 2018



Del 27 al 31 de agosto, personal del Secretariado del MCR con sede en El Salvador, participó en la celebración de la semana del bienestar 2018, organizada por la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Ministros de Centroamérica y República Dominicana (COMISCA) y el Sistema de Integración Centroamericana (SICA).

Esta actividad, se realiza cada año en el marco de la Semana del Bienestar que promueve la Organización Panamericana de la Salud, con el objetivo de impulsar el movimiento de Promoción de la Salud en la Región de las Américas para

alcanzar la salud para tod@s en todas partes.

De esta forma, se promueve el autocuidado de las personas que laboran en la institución, quienes están comprometidas con la salud de la población de la región.

Las actividades desarrolladas durante esta semana fueron: Clase de cocina saludable, mercadito saludable, feria de salud, torneo de Basquetbol, torneo de futbol, charla de síndrome metabólico, charla de “Como hablar de sexualidad en el entorno de la familiar”, clase de baile, carrera por la salud.

ASISTENCIA TÉCNICA DEL FONDO MUNDIAL AL MCR

El Fondo Mundial brinda asistencia técnica al MCR para fortalecer la gobernanza y monitoreo estratégico de la Iniciativa Regional de Eliminación de la Malaria (IREM), que ha dado inicio durante el presente año.

Durante el mes de agosto y septiembre, se espera que la consultoría proporcione buenos resultados y recomendaciones, enfocados a mejorar las acciones implementadas por el MCR en el marco de la sostenibilidad y desarrollo de sus funciones como Mecanismo Regional del Consejo de Ministros de Salud de Centroamérica y República Dominicana para los temas de VIH, Tuberculosis y Malaria y su rol en la IREM.

COORDINACIONES CON LA SECRETARÍA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE MINISTROS DE SALUD DE CENTROAMERICA Y REPÚBLICA DOMINICANA

Durante julio y agosto, la Secretaria Técnica del MCR ha trabajado en conjunto con personal de la SECOMISCA, para dar seguimiento a los siguientes temas:

Monitoreo del Plan operativo del MCR, avances de la Estrategia de Sostenibilidad de la respuesta regional al VIH, reporte de indicadores regionales de VIH, seguimiento a acuerdos del MCR y COMISCA, monitoreo de la IREM, entre otros

Así mismo, participó en actividades de capacitación relacionadas al Monitoreo y evaluación, Política Regional de Género del SICA y Reglamento Sanitario Internacional.

